



el velero en la botella

El Club de Teatro de la Universidad de Concepción es un grupo formado especialmente a base de estudiantes de ese plantel. Lo dirige Raúl Barrientos, poeta que desertó de la pluma por dar la batalla artística desde las tablas. Y ya comienza a cosechar triunfos al frente de su capacitado elenco: el elogio que ha recibido de autoridades en la materia, como el crítico Alfredo Lefevbre.

Por otra parte, se ha señalado a Jorge Díaz, como al más meritorio representante de la última promoción de Dramaturgos nacionales. Razones más que suficientes para esperar que la presentación de su obra *El velero en una botella*, que hará el conjunto penquista mañana en nuestra ciudad, resulte un éxito.

El velero en la botella. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El velero en la botella. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)